

第 849 回 教育委員会会議録

日時 令和 3 年 1 2 月 2 1 日 (火)
午後 1 時 1 5 分から午後 1 時 3 0 分まで

場所 御殿場市民会館 第 7 会議室

出席者

1 番 教育長	勝亦 重夫	2 番 委員	勝又 英和
3 番 委員	杉山 ゆかり	4 番 委員	大西 孝明
5 番 委員	渡邊 直子	6 番 委員	長田 光男

陪席者

教育部長

教育総務課課長

社会教育課長

社会教育課図書館長

教育総務課課長補佐

学校教育課課長補佐

西学校給食センター所長兼高根学校給食センター所長

学校教育課長

学校給食課長

社会教育課課長補佐

社会教育課副参事

事務局

教育総務課副参事

教育総務課主任

議事

御教議第 5 2 号

令和 3 年度就学援助について

開会

教育長

本日は委員全員の出席をいただいておりますので、委員会は成立いたします。
ただ今から御殿場市教育委員会12月定例会を開会いたします。

本日の委員会は、お手元に配布の日程により進行いたしますので、ご了承願います。

それでは会議録署名人の指名を行います。教育長の指名により決定することにご異議ございませんか。

(異議なし)

教育長

ご異議がないようですので、こちらから指名いたします。

3 番 杉山 ゆかり 委員 と、

4 番 大西 孝明 委員 をお願いいたします。

次に会期であります、本日1日間といたします。

なお定例会終了後、委員会協議会を開催いたしますのでよろしく願います。

教育長報告

教育長

小中学校は今週末から冬休みに入ります。12日間の短い休みですが充実した生活を送り、目標を持って3学期を迎えてくれることを願っています。年始めの大きな節目の時です。子供たちが、前向きな気持ちで3学期のスタートを切ってくれることを期待します。

日本国内でもオミクロン株の感染者の報告がありました。オミクロン株の特性はまだはっきりしていませんが、感染力が強いことははっきりしています。年末年始は特に人流が増える時期ですので、1月の第2週のコロナ感染状況が注目されます。こらからも「凡事徹底」が必要となります。

11月19日 冬山遭難防止対策会議
ロボット×プログラミング特別講座

教育長

印野小学校6年生対象にロボットやドローンを活用したプログラミング特別講座が行われました。本市と慶應義塾大学とで結んでいる「先端技術活用と地域活性化に関する包括連携協定」の関係で実現しました。

11月20日 華道展

教育長

ごてんば市民芸術祭「華道展」が市民会館小ホールで開催されました。素晴らしい作品がたくさん出品されていました。

11月22日 部長連絡会教育指導センター打合せ
市町対抗駅伝結団式

教育長

市町駅伝の選手団は世代交代の時期に差し掛かっています。今回は、大幅に選手が交代となっているため、監督から「なんとか入賞したい」と話がありました。

11月24日 東部地区教育長会 市民大学講座

教育長

講師 富士山世界遺産センター学芸課准教授 田代 一葉 様
演題 「新田次郎と富士山の文学」

1 1月25日 駿東地区学校保健研究大会

教育長

功労者表彰

特別功労賞 駿東地区学校保健会会長 勝又 厚 様

功労賞 前御殿場市立東小学校長 百々 由美 様

記念講演

講師 桐生大学医療保健学部看護学科教授 岩田 昇 氏

演題 「思春期における自殺防止について」

1 1月26日 臨時試験委員会 定例記者会見 総合教育会議

「税に関する作品」表彰式

1 1月27日 2市1町いけばな展

教育長

御殿場市、小山町、裾野市の2市1町で毎年「いけばな展」が開催されています。コロナの影響で1年ぶりの開催となりました。

会場は開催できる喜びに溢れていました。

1 1月29日 部長連絡会 市議会定例会

1 2月 1日 学校専門相談医制度研修会

教育長

学校専門相談医制度が発足して16年目となりました。御殿場医師会からの協力を得て充実したものとなっています。すずき整形外科クリニックの鈴木英之先生から「運動時に起こりやすい怪我とその処置」についての講話がありました。

1 2月 2日 市校長会 就園支援委員会 庁議

西中マーチングバンド演奏披露会

教育長

今年のマーチングバンドの全国大会は、12月11日に有観客で行われることになりました。東海大会を1位で通過しての全国大会です。

1 2月 3日 市町対抗駅伝見送り

1 2月 4日 市町対抗駅伝応援 市町駅伝報告会・解団式

教育長

練習のスタートがコロナの影響で大変遅くなり、十分な準備ができませんでしたが、区間賞を3つ取るなど予想を上回る素晴らしい結果となりました。トラック内で富士市を捉えての3位入賞はとても印象的でした。

12月 5日 防災訓練 もみじ茶会

教育長

ごてんば市民芸術祭「もみじ茶会」が、秩父宮記念公園母屋で開催されました。

12月 6日 部長連絡会 学校給食センター運営委員会

教育長

学校給食センター運営委員会では、給食の試食をすることができました。学校給食課の努力でおいしい給食となっています。次年度の学校給食センター実施計画や食育実施状況等が協議されました。

12月 7日 ネット安全ガイドブック贈呈式 園長会

教育長

公益財団法人「日本公衆電話会」様より、中学1年生全員に「ネット安全ガイドブック」が贈られました。ネット社会を生きていく子供たちは、様々なスキルを身に付けていく必要があります。

12月 8日 市議会定例会

教育長

一般質問

黒澤佳壽子議員「勝又市長の公約について」

川上秀範議員「公立中学校の制服について」

勝間田博文議員「市立図書館及び富士山市民のサロンけやきかんの管理運営について」

12月 9日 市教頭研修会 市議会定例会

教育長

研修会は年6回計画されていますが、実践発表や不祥事根絶研修等、毎回充実した研修が行われています。

12月10日 市議会定例会

教育長

一般質問

本多丞次議員「生徒の学校生活において怪我、心の傷などの重要事案があった場合の対応について」

辻川公子議員「不登校児童生徒へのサポート対応について」

「ランドセル症候群について」

12月11日 東京2020ありがとうイベント

教育長

オリンピック自転車競技ロードレースを振り返るトークショーが行われました。運営を支えたコースサポーターや関係者の方々が参加しました。終了後、大会レガシー銘板を巡るサイクリングツアーが行われました。

12月12日 JC旗争奪中学校野球大会
御殿場馬車鉄道お披露目会

教育長

例年、8月に行われている大会ですがコロナの影響でこの時期の開催となりました。北駿地区の中学校で単独チームとして出場できたのは、御殿場中と富士岡中の2校だけでした。

12月13日 部長連絡会 表彰審査会 再任用判定員会

12月14日 勝間田清一翁墓参

教育長

御殿場市名誉市民勝間田清一翁の墓参に参列しました。

12月16日 佐合選手玉穂小表敬訪問

教育長

オリンピック男子空手67kg級に出場した佐合選手が、玉穂小で5・6年生対象に講演会を行いました。3年前にも、玉穂小学校に訪問していただいています。

12月20日 部長連絡会 定例記者会見 園長会

12月21日 定例教育委員会 教育研究奨励賞授与式

以上、教育長報告となります。

議事

教育長

それでは、はじめに事務局から一言お願いします。

教育部長

改めましてこんにちは。

12月に入り日増しに冷え込むようになりました。委員の皆様におかれましては、体調に十分お気をつけ頂きたいと思っております。

さて、委員の皆様にもご心配いただいております、いじめの訴訟関係については、12月8日に第1回口頭弁論が開かれ、市側からは棄却を求める答弁書が提出されております。第2回につきましても、年が明けてからとなりますが、粛々と進められていく予定ですので、委員の皆様もご承知おき下さい。

本日の議案は1件となっております。慎重審議よろしく申し上げます。

教育長

それでは、議事に入ります。

御教議第52号 令和3年度就学援助について

教育長

それでは、御教議第52号「令和3年度就学援助について」を議題といたします。本案につきましては非公開といたします。

(非公開)

教育長

それでは内容説明をお願いします。

教育総務課長

ただいま議題となりました、御教議第52号につきまして、内容説明をいたします。

(内容説明)

教育長

ただいま御教議第52号につきまして内容説明がありました。本案についての質疑を求めます。

教育長

ご質疑ございますか。では、質疑・異議もないようですので、本案を原案どおり承認することにご異議ございませんか。

(異議なし)

教育長

ご異議がありませんでしたので、御教議第52号「令和3年度就学援助について」を原案どおり承認することに決しました。

その他・閉会

教育長

他に皆さまから協議、確認事項等ございますでしょうか。

教育長

それでは他に無いようですので、以上で御殿場市教育委員会12月定例会を閉会といたします。

午後1時30分 閉会

会議録署名人

上記のとおり相違ないことを証明するため署名する。

3 番委員

4 番委員
